



Kreis  
Steinburg

*Pressedienst*

Der  
Kreis Steinburg  
informiert ...

Itzehoe, den  
01.07.2014

**Bürgerentscheid am 06. Juli 2014:  
Präsentation der Ergebnisse im Kreishaus und im Internet**

„Sind Sie für den Erhalt der jetzt bestehenden Fassaden des alten Bahnhofshotels und des Bollhardt'schen Gebäudes auf den Straßenseiten von der Bahnhofstraße über die Ecke in die Viktoriastraße bis hin zum Anschluss an das alte Landratsamt?“ – über diese Frage sollen die wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger des Kreises Steinburg am 06. Juli 2014 im Rahmen eines Bürgerentscheids abstimmen. Das bedeutet die Chance und die Verantwortung, mit zu entscheiden, ob der Kreis beim geplanten Teilneubau des Kreishauses in der Itzehoer Viktoria- und Bahnhofstraße ca. 2,3 Mio. Euro Mehraufwendungen und erhebliche praktische Nachteile für den Erhalt der Fassaden der Gebäude Bollhardt und ehemaliges Bahnhofshotel in Kauf nehmen soll.

Am Abstimmungsabend sind ab 18.00 Uhr Besucherinnen und Besucher im Kreishaus herzlich willkommen. Im Eingangsfoyer werden aktuell die eingehenden Meldungen zum Bürgerentscheid präsentiert. Auch im Internet können Sie unter „[www.steinburg.de](http://www.steinburg.de)“ die Abstimmung verfolgen.

Sehr wichtig ist es, dass die Bürgerinnen und Bürger alle Fakten kennen, die den Kreistag zu seiner einstimmigen Entscheidung gegen den Fassadenerhalt bewogen haben. Zu diesem Zweck hält der Kreis Steinburg umfangreiche Informationen zu den am häufigsten gestellten Fragen im Zusammenhang mit dem Bauvorhaben auf seiner Internetseite ([www.steinburg.de](http://www.steinburg.de)) bereit. Jede Bürgerin und jeder Bürger hat außerdem Gelegenheit, über eine dort benannte Mailadresse weitere Fragen zu stellen.



Viktoriastraße 16-18  
25524 Itzehoe



04821 / 69-487



04821 / 69-231



[b.glatki@steinburg.de](mailto:b.glatki@steinburg.de)



[www.steinburg.de](http://www.steinburg.de)